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CONSEJO LOCAL DRAFE BARRIOS UNIDOS 
ACTA No.8 2024 

SESIÓN EXTRAORDINARIA SESIÓN ORDINARIA _X  

 
FECHA: JUNIO 24 DE 2024 
HORA: 03:00 PM 
LUGAR: Alcaldía Local de Barrios Unidos 

 
SECRETARÍA TÉCNICA: 

 

Nombre Cargo Entidad 

Carolina Lozano Contratista Oficina de Asuntos Locales IDRD 

OTROS ASISTENTES A LA SESIÓN: 

 

Nombre Cargo Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

Alex Cristancho Profesional Alcaldía x   

INTEGRANTES DE LA INSTANCIA 

 

Localidad Representante Entidad / Sector Asiste Observacion 
es 

Sí No 

Barrios Unidos Claudia Patricia D´Chiardi Persona mayor x   

Barrios Unidos Luz Janeth Sánchez Discapacidad x   

Barrios Unidos John Alexander Herrera Educativo X   

Barrios Unidos Juan Alberto Gómez Jóvenes  x  

Barrios Unidos Byron Giovanny Mambi Escuelas o Clubes Deportivos  x  

Barrios Unidos Bernardo Rubio Juntas de acción comunal x   

Barrios Unidos Claudia Isabel Neira Colectivos, Agrupaciones, ESAL x   

Barrios Unidos Sonia Esperanza Cerón Grupos Étnicos o Sociales x   

Barrios Unidos Yeimy Suarez Delegada Alcaldía Local x   

Barrios Unidos Indy Tuntaquimba Delegada SCRD  x excusa 

Barrios Unidos Carolina Lozano Delegado IDRD x   

CONVOCATORIA 

 
Convocatoria realizada por la Secretaría Técnica de acuerdo con los artículos 16 y 17 del 
Reglamento Interno del Consejo de DRAFE de la Localidad de Barrios Unidos, el día 20 de 
juniode 2024, a través de correo electrónico, Google calendar y grupo de WhatsAp 
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Siendo las 3:19 pm de hoy 24 de junio de 2024, se procede a iniciar la Octava sesión ordinaria 
del DRAFE de Barrios Unidos, para lo cual la secretaria técnica solicita el aval para proceder 
a dar lectura del orden del día y ponerlo en consideración para su aprobación 

ORDEN DEL DÍA 

1. Llamado a lista y verificación del quórum 
2. Aprobación orden del día 
3. Plan de acción 
4. Reglamento interno 

5. Charla profesional de comunicaciones alcaldía 
6. Proyecto cada consejero 

7. Varios 

DESARROLLO DE LA SESION 

1. Llamado a lista y verificación del quórum 

 
Se deja constancia que siendo las 3:25 se encuentran presentes un total de 6 consejeros y 3 
delegados por lo cual se conforma el quórum suficiente para sesionar 

2. Aprobación orden del día 

 
Se da lectura al orden del día y se aprueba por unanimidad. 

 
3. Plan de Acción 

 
El profesor John Alexander Herrera compartió a través del grupo de WhatsApp el plan de 
accióndetallando todas las actividades planificadas para el año, así como la forma en que 
serán desarrolladas. El documento fue revisado por todos los consejeros y delegados, 
quienes lo aprobaron después de una revisión exhaustiva. 

 
Considerando la efectividad y la continuidad en las acciones propuestas, se plantea la idea 
de extender el plan de acción a un período de 4 años. Esta propuesta busca mantener el 
impulso yla consistencia en las actividades planificadas, asegurando que los objetivos a 
largo plazo seanabordados de manera sistemática y sostenible. 

 
Con la aprobación del plan de acción inicial y la consideración de su extensión a 4 años, se 
espera fortalecer aún más el compromiso y la efectividad de las acciones planificadas, 
asegurando un desarrollo continuo y sostenible de las actividades dentro del contexto 
establecido. 

4. Reglamento interno 

 
Se mencionó que el reglamento actual tiene pequeñas modificaciones y se propuso la idea 
de crear un espacio adicional, como una mesa de trabajo o una sesión específica, para que 
una comisión pueda trabajar en estos cambios. Los consejeros acordaron leer el borrador 
del reglamento que se les envió, realizaron algunos ajustes y decidieron revisarlo 
individualmente para hacer más cambios antes de aprobarlo en la próxima sesión 
El próximo paso es revisar y ajustar el borrador del reglamento interno por parte de cada 
consejero, con el objetivo de finalizar el proceso y aprobarlo oficialmente en la sesión 
programadapara el 22 de julio.Se destacó la importancia de tener el reglamento aprobado 
antes del 31 de julio para poderiniciar el proceso de elecciones atípicas en agosto. 

 
5. Profesional Comunicaciones Alcaldía 
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El profesional de comunicaciones de la alcaldía local ha presentado una estrategia para 
fortalecerel consejo Drafe, destacando las actividades ejecutadas hasta ahora. Se enfatiza 
que las plataformas digitales de la Alcaldía están preparadas para que la comunidad las 
utilice. 

 
En este último trimestre, se han realizado actividades con registros fotográficos. 
Considerando esto, la alcaldía propone facilitar un enlace de Drive donde la comunidad 
pueda enviar información. Esto permitiría al consejo Drafe revisar un contexto detallado de 
todas las actividades locales, incluyendo lugares de reunión, fechas, barrios, entre otros 
aspectos. 

 
Además, la alcaldía proporcionará un texto guía para que el consejo Drafe pueda crear un 
videoinformativo que se pueda difundir. Este video servirá para mantener informada a la 
comunidad sobre las iniciativas locales y las actividades realizadas. 

 
El profesional de comunicaciones, recuerda que la plataforma de la Alcaldía está diseñada 
parafacilitar la interacción y el acceso a la información por parte de la comunidad. El objetivo 
es aprovechar estas herramientas para mantener a todos actualizados y fomentar una 
participaciónactiva en las iniciativas locales. 

 
6. Proyecto de Cada Consejero: 

 
➢ Consejero John Alexander Herrera 

 

• Socializar con la red de profesores de educación física de colegios distritales y privados 
parapromover la participación en actividades en los parques cercanos. 

• Organizar Intercolegiados. 

• Gestionar actividades deportivas y campeonatos en colaboración con el IDRD y la 
alcaldíapara mejorar la imagen de seguridad en los parques. 

• Propiciar visitas a escenarios deportivos especializados sin costos excesivos de transporte 

 
➢ Consejera Claudia Patricia D´Chiardi 

 

• Organizar actividades para adultos mayores en septiembre, ya planificadas y en 
esta elplan de acción. 

• Proponer préstamo gratuito de materiales para prácticas deportivas. 

 
➢ Consejera Claudia Isabel Neira: 

 

• Establecer convenios con el IDRD para conseguir fondos y promover la actividad 
físicaentre la comunidad. 

 
➢ Consejera Sonia Esperanza Cerón 

• Muchas mujeres le han pedido organizar actividades como caminatas en sectores 
bonitos para promover el cuidado de los parques. Entiendo que disfrutan de estas 
actividades, pero la inseguridad es un problema. Es importante abordar estos problemas 
para que todos puedan disfrutar de los parques de manera segura y así promover y 
fomentar juegos tradicionales, caminatas, fortalecer los parques y mejorarlo 

 
➢ Consejera luz Janet Sánchez 
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• Promover la natación como actividad principal, especialmente enfocada en adultos mayores y 
personas con discapacidad. 

 
➢ Consejero Bernardo Rubio: 

 

• Propuesta de utilizar los escenarios de los parques de la localidad sin costos para los 
usuarios. 

 
1.  Varios 

 

• Cobro por Actividades en Parques: Se está cobrando por realizar actividades en los 
parques. 

• Compromisos Asumidos: 

o Carolina se compromete a traer al administrador del parque. 
o Yeimy se compromete a traer un representante de la alcaldía. 

• Permiso del IDRD: La alcaldía menciona que algunas personas están utilizando los parques 
con permiso del IDRD. 

• Problemas Detectados: 

o Se está dejando comida, droga y basura en los parques. 
o Se cuestiona por qué el IDRD no está regulando esto. 

• Necesidad de Profesor para Clases de Adulto Mayor: No hay un profesor disponible para 
clases de adultos mayores. 

• Documento de Investigación de Territorio: El profesor pide a Jenny que por favor entregue 
un documento de investigación de territorio para verificar la concordancia con los sectores 
relevantes. 

• Invitación a Drafe en Visitas a Parques: El profesor solicita que cuando se realicen visitas a 
los parques, se invite al Drafe (posiblemente un comité o grupo relacionado). 

• Visitas a Parques en Progreso: Yeimy informa que siete grupos están pendientes de visitar 
los parques. 

• Acceso a Información de Visitas de la Alcaldía: El profesor pregunta cómo pueden 
acceder a la información de las visitas realizadas por la alcaldía para coordinar y estar al 
tanto de las actividades en los parques. 

• Compromiso del Profesor: El profesor se compromete a traer la lista de los parques, 
posiblemente para discutir detalles específicos sobre ellos. 

 
Siendo las 5:45 se da por terminada la reunión 

Próxima reunión: 22 julio 2024 

#. Compromisos 
 

Compromisos Nombre responsable Entidad fecha límite para su cumplimiento 

1 Enviar Reglamento interno Carolina Lozano Cuesta IDRD Antes de la próxima sesión de DRAFE 

 
(Original firmada 
 
 
 

BERNARDO RUBIO MONRROY                                   CAROLINA LOZANO CUESTA 

               Presidente                                                                Secretaría Técnica 
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